

## Yo lucho por ideales, para lograr que todas las personas vivan mejor: Nacho Mier

«Soy parte de ustedes, quiero que me sientan de su lado porque seguiré trabajando para que no se echen por el suelo los sueños de miles de poblanos que confiaron en mí», expresó Nacho Mier, precandidato único al Senado de la República por Morena. Ante militantes y simpatizantes del partido, sostuvo que Puebla y México merecen un futuro en el que las mujeres no tengan que estar con la preocupación de que algo les pueda pasar a sus hijas, donde los hombres puedan tener la esperanza de generar ingresos para sus familias y los jóvenes tengan oportunidades de empleo.

https://efekto10.com/yo-lucho-por-ideales-para-lograr-que-todas-las-personas-vivan-mejor-nacho-mier/